
 

 

 

  

 

 

 

   

 

 

   

 

   

 

   

 

  

 

 

   

 

   

 

 

 

 

 

   

 

 

私にできるだろうか、という思いで始めたのです

が、いまは、関わって本当によかった、と思って

います。電話をかけてくる方、電話をとる仲間

との出会いが、私自身の人生に変化をもたら

してくれました。  （24期） 

 

日頃いろいろな人と関わる中で、ちゃんと人の

話が聞けるようになりたい、という思いがあり、 

応募しました。相談員になった現在も、まわりに

助けられながら、気がつけば 7年が経ちました。

（30期） 

 

 

残業続きのサラリーマンですが、週末の相談

員活動が、私の人間関係を広げてくれまし

た。とても充実しています。（24期） 
 

いち主婦のままでいたら、こんなに五感を使って

いろいろなことを味わう機会に遭遇することはな

かったし、「誰々のために、」ではなく、何よりも

「自分の為、自分が変わった」ことに気づいたの

が、いちばんの収穫と思っています。（25期） 

 

 

66 才。今でも社会とつながっている私。もう

少しやっていきます。 (28期) 

 

＊「京都いのちの電話」現役相談員の方々の声より 

 

あなたがいるから私がいる 

あなたのしんどさ すこしお持ちします 

あなたがすこし元気になれば わたしも元気に

なります みんなで一緒に歩いて行きましょう                  

（24期） 

 

しんどいことも多いですが、それ以上に得られることの

方が多く、本当に勉強になります。相談される方か

ら元気やパワーをいただいています。（29期） 

社会の深層にふれて、ともに成長しませんか。 

きっとひとまわり大きなあなたに出合えることでしょう。

（20期） 

なんの勉強もしていない平凡な主婦でしたが、10年 

続いています。もっと早く関わっていれば良かったなぁ、と 

思っています。（25期） 

 

何かしら役に立てるかも・・・と思って応募しました。 

多くの先輩や同期の皆さんに支えてもらいながら、 

続けています。研修はとても勉強になり、自分自身の

成長にもつながるかと思います。（30期） 

上手下手ではなく、「私にできること＝ 

聴くこと」を細々と続けてきた、と思ってい 

ます。これからもその姿勢で行きたいな・・・ 

気持ちが大事だと感じます。そしてそれを 

行動に表すことですね（25期） 

 

 

 

研修をうけて、「話を聴く」がどういうことか判り、身近な

人間関係も良くなりました。相談員になってよかったと

思っています。（14期） 

 

興味があれば誰でもできるようになります。

人と話すための技術も身に付き、日常の人

とのかかわりにも役立ちますよ！（24期） 


